



LEGION OF MARY
FOUNDED 7 SEPTEMBER 1921

DOCTRINA SOBRE LA GRACIA Y SU SIGNIFICADO EN EL SISTEMA APOSTÓLICO LEGIO DE MARIA

¿QUÉ ES LA GRACIA?

• CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (1996)

“NUESTRA JUSTIFICACIÓN VIENE DE LA GRACIA DE DIOS. LA GRACIA ES EL FAVOR, LA AYUDA GRATUITA E INMERECEIDA QUE DIOS NOS DA PARA RESPONDER A SU LLAMADO A CONVERTIRNOS EN HIJOS DE DIOS, HIJOS ADOPTIVOS, PARTÍCIPIES DE LA NATURALEZA DIVINA Y DE LA VIDA ETERNA”.

¿QUÉ ES LA GRACIA?

- *CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (1997)*

LA GRACIA ES UNA PARTICIPACIÓN EN LA VIDA DE DIOS. NOS INTRODUCE EN LA INTIMIDAD DE LA VIDA TRINITARIA: POR EL BAUTISMO EL CRISTIANO PARTICIPA DE LA GRACIA DE CRISTO, CABEZA DE SU CUERPO.

¿QUÉ ES LA GRACIA?

Como "hijo adoptivo" puede en adelante llamar a Dios "Padre", en unión con el Hijo único. Recibe la vida del Espíritu que le insufla la caridad y que forma la Iglesia.

¿QUÉ ES LA GRACIA?

• CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (1998)

ESTA VOCACIÓN A LA VIDA ETERNA ES SOBRENATURAL. DEPENDE ENTERAMENTE DE LA INICIATIVA GRATUITA DE DIOS, PORQUE SÓLO ÉL PUEDE REVELARSE Y DARSE. SUPERA EL PODER DEL INTELECTO Y LA VOLUNTAD HUMANOS, COMO EL DE CUALQUIER OTRA CRIATURA.

¿QUÉ ES LA GRACIA?

(1999) **La gracia de Cristo es el don gratuito que Dios nos hace de su propia vida, infundida por el Espíritu Santo en nuestra alma para sanarla del pecado y santificarla. Es la gracia santificante o deificante recibida en el Bautismo. Está en nosotros la fuente de la obra de santificación.**

¿QUÉ ES LA GRACIA?

• CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (2000)

“LA GRACIA SANTIFICANTE ES UN DON HABITUAL, UNA DISPOSICIÓN ESTABLE Y SOBRENATURAL QUE PERFECCIONA EL ALMA MISMA PARA CAPACITARLA PARA VIVIR CON DIOS, PARA ACTUAR POR SU AMOR. LA GRACIA HABITUAL, LA DISPOSICIÓN PERMANENTE A VIVIR...

¿QUÉ ES LA GRACIA?

• CATECISMO DE LA IGLESIA CATÓLICA (2000)

- **...Y ACTUAR SEGÚN LA LLAMADA DE DIOS, SE DISTINGUE DE LAS GRACIAS ACTUALES QUE SE REFIEREN A LAS INTERVENCIONES DE DIOS, YA SEA AL COMIENZO DE LA CONVERSIÓN O EN EL CURSO DE LA OBRA DE SANTIFICACIÓN.**

¿QUÉ ES LA GRACIA?

DEL CATECISMO DE BALTIMORE - LA GRACIA ES EL DON SOBRENATURAL DE DIOS OTORGADO A NOSOTROS, A TRAVÉS DE LOS MÉRITOS DE CRISTO, PARA NUESTRA SALVACIÓN. SOBRENATURAL - QUE ESTÁ POR ENCIMA DE LA NATURALEZA. ES UN DON, POR LO TANTO DIOS NO NOS DEBE.

¿QUÉ ES LA GRACIA?

LA SALUD, LOS TALENTOS Y COSAS SEMEJANTES SON COSAS NATURALES Y PERTENECEN A LA NATURALEZA O A LOS HOMBRES; LA GRACIA ES ALGO SUPERIOR A NUESTRA NATURALEZA Y DADA A NUESTRA ALMA. LA GRACIA SANTIFICANTE ES LA GRACIA QUE NOS HACE SANTOS AL LIMPIAR, PURIFICAR NUESTRAS ALMAS.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

SANTO TOMÁS DE AQUINO (AQUINAS) EN SUMMA THEOLOGICA, AFIRMA QUE SIN LA GRACIA EL HOMBRE NO PUEDE SABER NADA DE LA VERDAD DIVINA, YA QUE LA GRACIA ES NECESARIA PARA ASENTIR A LAS VERDADES SOBRENATURALES REVELADAS POR DIOS.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

Tomás de Aquinas escribe: “por lo tanto, no importa cuán perfecta se suponga que es una naturaleza corporal o espiritual, no puede proceder a su acto a menos que sea movida por Dios; pero este movimiento está de acuerdo con el plan de Su providencia, y no por necesidad por naturaleza, como el movimiento del cuerpo celestial.”

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

EL HOMBRE, PUES, TIENE NECESIDAD DE LA AYUDA DIVINA, PARA QUE EL INTELECTO SEA MOVIDO POR DIOS A SU ACTO. UNA CRIATURA NECESITA DE DIOS PARA SU EXISTENCIA PARA ACTUAR, Y PARA EL EJERCICIO DE SU CAPACIDAD DE ACTUAR.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

El intelecto del hombre necesita de Dios de manera especial para conocer las verdades que se encuentran más allá de su alcance natural. Esta así llamada luz sobrenatural es la LUZ DE LA GRACIA.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

TOMÁS DE AQUINO AFIRMA ADEMÁS QUE EN UN ESTADO DE NATURALEZA PERFECTA, EL HOMBRE PUEDE AMAR ABSOLUTAMENTE A DIOS POR ENCIMA DE TODAS LAS COSAS SIN LA GRACIA, PORQUE ESTE ES EL VERDADERO IMPULSO Y PROPÓSITO DE SU NATURALEZA.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

Sin embargo, el hombre está caído y el PECADO ha dañado la naturaleza del hombre. Por lo tanto, ya no puede lograr lo que debería ser naturalmente alcanzable. Incluso amar a Dios naturalmente requiere GRACIA SOBRENATURAL.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

EL HOMBRE NO PUEDE CUMPLIR LOS MANDAMIENTOS DE LA LEY SIN LA AYUDA DE LA GRACIA. ANTES DE LA CAÍDA, EL HOMBRE INOCENTE PODÍA REALIZAR SIN LA GRACIA LAS OBRAS REQUERIDAS POR LOS MANDAMIENTOS, PERO NO PODÍA REALIZARLAS POR CARIDAD SOBRENATURAL COMO EXIGE SU PERFECCIÓN.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

(Santo Tomás de Aquino)

Por tanto, el hombre, tanto inocente como caído, necesita la gracia de Dios para cumplir la ley de Dios.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

- **PARA TODO ACTO SALUDABLE ES ABSOLUTAMENTE NECESARIA LA GRACIA INTERNA SOBRENATURAL DE DIOS.**
- **LA GRACIA SOBRENATURAL INTERNA ES ABSOLUTAMENTE NECESARIA PARA EL COMIENZO DE LA FE Y DE LA SALVACIÓN.**

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

- **LOS JUSTIFICADOS TAMBIÉN REQUIEREN LA GRACIA ACTUAL PARA LA REALIZACIÓN DE ACTOS SALUTÍFEROS.**
- **SIN LA AYUDA ESPECIAL, EL JUSTIFICADO NO PUEDE PERSEVERAR HASTA EL FINAL EN LA JUSTIFICACIÓN.**

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

LA PERSONA JUSTIFICADA NO PUEDE DURANTE TODA SU VIDA EVITAR TODOS LOS PECADOS, INCLUSO LOS PECADOS VENIALES, SIN EL PRIVILEGIO ESPECIAL DE LA GRACIA DE DIOS.

LA NECESIDAD DE LA GRACIA

EL HOMBRE NO PUEDE MERECER EL CIELO POR SUS PROPIOS ESFUERZOS. EL HOMBRE TRABAJA POR UN FIN SOBRENATURAL, Y TAL FIN ESTÁ FUERA DEL ALCANCE Y ALCANCE DE LOS PODERES NATURALES POR LA MISMA FUERZA DE LAS IDEAS Y LAS PALABRAS: LO NATURAL NO PUEDE ABARCAR LO SOBRENATURAL. PARA GANAR EL CIELO, EL HOMBRE DEBE TENER LA GRACIA DIVINA.

CAPACIDAD HUMANA PARA ACTUAR SIN GRACIA

**INCLUSO EN EL ESTADO CAÍDO, EL HOMBRE
PUEDE, POR EL PODER INTELECTUAL
NATURAL, CONOCER LAS VERDADES
RELIGIOSAS Y MORALES.**

***(EL HOMBRE PUEDE CONOCER A DIOS POR LA SOLA LUZ
DE LA RAZÓN - DOGMA - CONCILIO VATICANO I)***

CAPACIDAD HUMANA PARA ACTUAR SIN GRACIA

PARA LA REALIZACIÓN DE UNA ACCIÓN MORALMENTE BUENA, NO SE REQUIERE LA GRACIA SANTIFICANTE.

(AUNQUE EL PECADOR NO POSEE LA GRACIA DE LA JUSTIFICACIÓN, TODAVÍA PUEDE REALIZAR ACCIONES MORALMENTE BUENAS CON LA AYUDA DE LA GRACIA ACTUAL, INCLUSO OBRAS SOBRENATURALMENTE BUENAS PERO NO MERITORIAS TODAS LAS OBRAS DE AQUELLOS EN PECADO MORTAL NO SON PECADOS.

(CONCILIO DE TRENTO)

CAPACIDAD HUMANA PARA ACTUAR SIN GRACIA

**LA GRACIA DE LA FE NO ES NECESARIA
PARA LA REALIZACIÓN DE UNA ACCIÓN
MORALMENTE BUENA (INCLUSO LOS
INCRÉDULOS O LOS PAGANOS PUEDEN
HACER OBRAS MORALMENTE BUENAS).**

**CAPACIDAD HUMANA
PARA ACTUAR SIN GRACIA**

La Gracia actual NO es necesaria para la realización de una acción moralmente buena (*el hombre caído puede realizar buenas obras sin la ayuda de la Gracia divina*).

LÍMITES DE LA CAPACIDAD NATURAL

EN EL ESTADO DE NATURALEZA CAÍDA ES MORALMENTE IMPOSIBLE PARA EL HOMBRE SIN REVELACIÓN SOBRENATURAL, CONOCER FÁCILMENTE, CON ABSOLUTA CERTEZA Y SIN MEZCLA DE ERROR, TODAS LAS VERDADES RELIGIOSAS Y MORALES DEL ORDEN NATURAL.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

Gracia habitual/santificadora/justificadora: un don divino infundido por Dios en el alma, como algo permanente por su naturaleza. En sentido estricto, la gracia habitual es aquella INFUNDIDA en la esencia misma del alma ya que confiere SANTIDAD y hace justicia a quien había sido pecador. Es una cualidad sobrenatural constante del alma que santifica intrínsecamente al hombre y lo hace justo y agradable a Dios.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

- **GRACIA ACTUAL** (*TAMBIÉN LLAMADA GRACIA AUXILIAR O GRACIA AUXILIAR*) - ES UNA INTERVENCIÓN **SOBRENATURAL TEMPORAL** DE DIOS POR LA CUAL LAS FACULTADES DEL ALMA SE ESTIMULAN PARA REALIZAR UN ACTO SALUDABLE QUE SE DIRIGE A LA **OBTENCIÓN, CONSERVACIÓN O AUMENTO** DE LA GRACIA SANTIFICANTE.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

LA GRACIA ACTUAL TAMBIÉN PUEDE DESCRIBIRSE COMO UN IMPULSO O MOVIMIENTO SOBRENATURAL QUE ACTIVA LA VOLUNTAD PARA REALIZAR ALGUNA ACCIÓN O UN ACTO SALUDABLE. ESTE ES EL CONCEPTO DE POTENCIA Y ACTO DE TOMÁS DE AQUINO (SUCEDE A TRAVÉS DE ALGUNA CAUSA QUE AFECTA LA VOLUNTAD DE ACTUAR). ESTE ACTO (CAUSADO POR DIOS) ESTÁ ORDENADO PARA LA SANTIFICACIÓN Y LA VIDA ETERNA.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA SACRAMENTAL - DEFINIDA, ES LA GRACIA RECIBIDA POR EL INDIVIDUO POR LA RECEPCIÓN VÁLIDA Y FRUCTÍFERA DE LOS SACRAMENTOS. ES UN DON SOBRENATURAL AÑADIDO POR LA ACCIÓN DE LOS DISTINTOS SACRAMENTOS A LA GRACIA SANTIFICANTE.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

CCC 1129: DEFINE LA GRACIA SACRAMENTAL COMO “LA GRACIA DEL ESPÍRITU SANTO, DADA POR CRISTO Y PROPIA DE CADA SACRAMENTO.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA EXTERNA - ES CUALQUIER ACTO BENÉVOLO DE DIOS PARA LA SALVACIÓN DE LOS HOMBRES QUE ES **EXTERNO** AL HOMBRE Y QUE AFECTA AL HOMBRE SÓLO DE UNA MANERA MORAL. COMO POR EJEMPLO: LA REVELACIÓN, LAS ENSEÑANZAS DE CRISTO, LOS SERMONES, LA LITURGIA, LOS SACRAMENTOS Y LOS EJEMPLOS DE LOS SANTOS.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA INTERNA - AFECTA INTRÍNSECAMENTE AL ALMA Y SU PODER - POR EJEMPLO, LA GRACIA SANTIFICANTE; LAS VIRTUDES INFUSAS Y LAS GRACIAS ACTUALES. NÓTESE QUE LA GRACIA EXTERNA O EXTERIOR DISPONE A LOS HOMBRES PARA RECIBIR LAS GRACIAS INTERNAS.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA SUFICIENTE - DON SOBRENATURAL QUE CONFIERE AL HOMBRE EL PODER DE OBRAR, **SI ASÍ LO QUIERE**, DE MANERA SALUDABLE. EL CONCEPTO DE GRACIA SUFICIENTE ES QUE LA GRACIA DE DIOS ES SUFICIENTE PARA CUALQUIER COSA QUE NECESITEMOS: LA SALVACIÓN Y EL PERDÓN DE LOS PECADOS.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA EFICAZ: TIPO DE GRACIA ACTUAL A LA QUE LA VOLUNTAD DA LIBRE CONSENTIMIENTO PARA QUE LA GRACIA PRODUZCA EL EFECTO DIVINAMENTE PREVISTO.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA GRATUITA - AUNQUE TODA GRACIA ES GRATIA DATA (GRACIA GRATUITA), ES DECIR, UN DON GRATUITO DE LA BONDAD DIVINA, EL TÉRMINO GRATIA DATA SE DA ESPECÍFICAMENTE A CADA GRACIA QUE SE CONFIERE A PERSONAS PARTICULARES PARA LA SALVACIÓN DE OTROS. ES INDEPENDIENTE DE LA VIDA MORAL PERSONAL O DEL COMPORTAMIENTO DE SU POSEEDOR.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

A ESTA CLASE PERTENECEN LOS DONES DE GRACIA COMO CHARISMATA (PROFECÍA, DON DE MILAGROS, DON DE LENGUAS), EL PODER SACERDOTAL DE CONSAGRACIÓN Y ABSOLUCIÓN, Y EL PODER JERÁRQUICO DE JURISDICCIÓN.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

GRACIA PREVENIENTE (GRACIA ANTECEDENTE) - INTERVENCIÓN SOBRENATURAL DE DIOS EN LAS FACULTADES DEL ALMA QUE PRECEDE AL LIBRE ACTO DE LA VOLUNTAD. EN ESTO, DIOS OBRA SOLO “EN NOSOTROS Y SIN NOSOTROS”. LA GRACIA PREVENIENTE EXISTE ANTES Y SIN REFERENCIA A NADA QUE LOS HUMANOS HAYAN HECHO. ES LA GRACIA CONSIDERADA PREVIA A LA LIBRE COOPERACIÓN DEL HOMBRE. TAMBIÉN, LLAMADO COMO GRACIA OPERATIVA.

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

**GRACIA CONSECUENTE (GRACIA SUBSIGUIENTE)-
INFLUENCIA SOBRENATURAL DE DIOS EN LAS
FACULTADES DEL ALMA QUE COINCIDE EN EL
TIEMPO CON EL LIBRE ALBEDRÍO DEL HOMBRE PARA
ACTUAR. AQUÍ, “DIOS OBRA EN NOSOTROS Y CON
NOSOTROS”.**

CLASIFICACIÓN DE LAS GRACIAS

DIOS Y EL HOMBRE TRABAJAN JUNTOS, DE MODO QUE SON UNA OBRA CONJUNTA DE LA GRACIA DE DIOS Y DE LA ACTIVIDAD DEL HOMBRE BAJO EL CONTROL DE SU VOLUNTAD. ESTA ES LA GRACIA QUE SOSTIENE Y ACOMPAÑA EL ACTO SALUTÍFERO (EFECTO DE GRACIA). TAMBIÉN, LLAMADO COMO GRACIA COOPERATIVA.

MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS

MÁS IMPORTANTE AÚN, SI EL LEGIONARIO VA A SER LA ENCARNACIÓN DE MARÍA, ENTONCES DEBEMOS ESFORZARNOS POR PERMANECER EN ESTADO DE GRACIA, YA QUE NUESTRA MADRE ES "LLENA DE GRACIA", LA INMACULADA CONCEPCIÓN Y LA MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS.

MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS

EL TÍTULO DE MEDIADORA DE MARÍA SURGE DE SU COOPERACIÓN EN LA ENCARNACIÓN Y EN LA REDENCIÓN DE LA HUMANIDAD. POR SU “SÍ” (LC 1, 38), SE CONVIRTIÓ EN THEOTOKOS (PORTADORA DE DIOS) Y, COMO “NUEVA EVA”, ES “MADRE DE TODOS LOS VIVIENTES”.

MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS

IRENEO (120-200 D. C.) ESCRIBIÓ: “ASÍ COMO LA RAZA HUMANA HABÍA SIDO LIGADA A MUERTE POR UNA VIRGEN, POR UNA VIRGEN ES SALVADA, SIENDO PRESERVADO EL EQUILIBRIO, LA DESOBEDIENCIA DE UNA VIRGEN POR LA OBEDIENCIA DE UNA VIRGEN” (CONTRA LAS HEREJÍAS, 3, 22 , 19).

MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS

- EVA HIZO POSIBLE LA CAÍDA, PERO ADÁN LA EFECTUÓ; MARÍA HIZO POSIBLE NUESTRA REDENCIÓN (AL CONSENTIR EN TRAER AL SALVADOR AL MUNDO), PERO JESÚS LA EFECTUÓ.

MEDIANERA DE TODAS LAS GRACIAS

**DIOS PERMITIÓ QUE LA REDENCIÓN DE
LA HUMANIDAD DEPENDIERA DE LA
DECISIÓN DEL LIBRE ALBEDRÍO DE UN
HOMBRE.**

GRACIA Y LA LEGIÓN DE MARÍA

EN EL MANUAL DE LA LEGIÓN (P68), LA DOCTRINA DE LA GRACIA SE MENCIONA IMPLÍCITAMENTE Y SE DEFINE DE LA SIGUIENTE MANERA:

GRACIA Y LA LEGIÓN DE MARÍA

“De ahí que la santidad de vida que busca la Legión de María sea también su principal medio de acción. 'Yo soy la vid, ustedes son las ramas. Los que permanecen en mí, y yo en ellos doy mucho fruto, porque separados de mí nada podéis hacer.' (Juan 15:5)

GRACIA Y LA LEGIÓN DE MARÍA

Sin la Gracia Divina no podemos permanecer en Cristo o ser miembros de Su Cuerpo Místico, y por lo tanto, la falta de ella nos impide producir frutos espirituales (como la conversión de los pecadores) que nos lleven a nosotros y a otros a Cristo.

GRACIA Y LA LEGIÓN DE MARÍA

Habiendo definido el objeto de la Legión de María, como la SANTIDAD O SANTIFICACIÓN de sus miembros, Frank Duff reconoce que el medio para lograrlo es a través del **ESPÍRITU SANTO** que proporciona a cada miembro este principio motor llamado **GRACIA DIVINA**.

GRACIA Y LA LEGIÓN DE MARÍA

“El medio general y esencial por el cual la Legión de María ha de realizar su objeto es el servicio personal obrando bajo la influencia del **Espíritu Santo**, teniendo por principio y apoyo la **Gracia Divina** y la Gloria de Dios, y la salvación de las almas como su fin y propósito final.” *(HB p,67 -"Esquema de la Legión"*

APLICACIÓN AL SISTEMA LEGIÓN ('PRINCIPIOS RECTORES')

Así que el escenario está listo - efectuar el esquema del sistema de la Legión, **NECESITAMOS** la Gracia Divina para producir lo que la Legión llama “servicio personal” para la salvación de nuestras almas y la de los demás.

APLICACIÓN AL SISTEMA LEGIÓN ('PRINCIPIOS RECTORES')

Aunque el sistema de la Legión incorpora reglas, funciones y actividades de trabajo apostólico que requieren nuestras habilidades naturales, también dependemos de los medios sobrenaturales para lograr nuestro objetivo.

APLICACIÓN AL SISTEMA LEGIÓN (‘PRINCIPIOS RECTORES’)

La HB afirma que debemos “orar tanto como trabajar” (HB p. 204). **Nuestras capacidades humanas NO SON SUFICIENTES. Se necesita la asistencia divina (la gracia de Dios) en las obras que hacemos para la salvación de las almas.**

APLICACIÓN AL ESQUEMA DEL SISTEMA LEGIÓN ("SISTEMA LEGIÓN")

La Legión - Un Sistema Intensamente Ordenado

- la clave del éxito de la Legión de María es su firme disciplina en la obediencia a sus reglas tal como se encuentran en el Manual y en la lealtad al próximo consejo superior (Curia, Comitium y Senatus) y al Concilium Legionis.

APLICACION AL ESQUEMA DEL SISTEMA LEGION ("SISTEMA LEGIÓN")

El sistema de la Legión es invariable y desalienta a los "modernizadores" a realizar cualquier variación en su sistema. Esta regla exige en cada miembro el cultivo de la virtud de la obediencia. Algunos critican injustamente el sistema. Este no es el espíritu de la Legión, ni el de María, humildísima. Para desarrollar en nosotros las virtudes de la obediencia y la humildad, necesitaríamos la GRACIA DE DIOS.

APLICACIÓN AL RÉGIMEN DEL SISTEMA LEGIÓN DE MARIA ('OBLIGACIÓN PRIMARIA')

“En primer lugar en su sistema, la obligación principal de cada miembro, la Legión establece el deber de asistencia a su reunión semanal. HB (pág. 70). ¿PERO POR QUÉ?

APLICACIÓN AL RÉGIMEN DEL SISTEMA LEGIÓN DE MARIA (‘OBLIGACIÓN PRIMARIA’)

El Manual continúa diciendo: “Como la lente ardiente es a los rayos del sol, así es su reunión a los miembros. El foco los conecta, engendra el fuego y enciende todo lo que se le acerca”. (HB pág.70)

APLICACIÓN AL RÉGIMEN DEL SISTEMA LEGIÓN DE MARIA ('OBLIGACIÓN PRIMARIA')

ESTE FUEGO, ESTA LENTE ARDIENTE ES EL
ESPÍRITU DE DIOS - EL ESPÍRITU SANTO QUE
CONCEDE A CADA UNO DE NOSOTROS EL
DON DE LA GRACIA. ¡La reunión se puede
comparar con el Aposento Alto donde los
apóstoles recibieron el fuego del Espíritu
Santo en PENTECOSTÉS!

APLICACIÓN AL ESQUEMA DEL SISTEMA LEGIÓN DE MARIA ('REUNIÓN SEMANAL')

El Manual establece además:

“En una atmósfera **sobrenatural por su riqueza de poder** por sus usos devocionales y por su dulce espíritu de fraternidad, el praesidium celebra una reunión semanal, en la que se asigna el trabajo a cada legionario y se recibe un informe del trabajo realizado de cada legionario”. (HB pág. 71)

APLICACIÓN AL ESQUEMA DEL SISTEMA LEGIÓN DE MARIA ('REUNIÓN SEMANAL')

- Cuando lleguemos a cada reunión de Praesidium, notará que es como cualquier otra reunión celebrada en el mundo. Hay miembros, (participantes), mesas y sillas. Sin embargo, cuando se hace la Señal de la Cruz seguida de la Invocación del Espíritu Santo, la atmósfera se transforma de lo natural a lo sobrenatural. Esta transformación es causada por la GRACIA en acción y además nos proporciona la virtud del coraje y la perseverancia.**

APLICACIÓN AL ESQUEMA DEL SISTEMA DE LA LEGIÓN (‘OBRAS HEROICAS’)

Las obras apostólicas de la Legión de María exigen un sacrificio personal que no sólo implica tiempo y esfuerzo, sino también coraje y fortaleza para afrontar las adversidades. Somos soldados de la Santísima Madre y estamos comprometidos en la batalla por las almas.

APLICACIÓN AL ESQUEMA DEL SISTEMA DE LA LEGIÓN ('OBRAS HEROICAS')

Y por lo tanto, existe la realidad de los riesgos y peligros en 'nuestro cumplimiento del deber'. Cada miembro debe estar dispuesto a aceptar asignaciones de trabajo que son las llamadas "obras heroicas" para que, como dijo Frank Duff, la Legión pueda morir de prudencia.